

本山町教育委員会 議事録

平成30年6月定例教育委員会
場所：プラチナセンター研修室

(1) 開会及び閉会に関する事項

開会 平成30年6月8日（金） 16時30分
閉会 平成30年6月8日（金） 17時35分

(2) 出席者の氏名

出席者 教育長	高橋 清人
教育委員	小野 雄基
教育委員	溝渕 有香
教育委員	前田 侯
教育委員	山内 美香

欠席者 なし

(3) 議場に出席した者の氏名

教育次長	右城 有紀
研修指導員	鈴木 薫子

(4) 議事・報告

教育長 (高橋教育長挨拶)

ただ今より、定例会を開会します。(省略)

本山町教育委員会会議規則第6条の規定により半数以上の委員、全員が参加していますので、本日の会議が成立していることを報告します。

続いて、今日の議事録署名人を選任します。小野委員、溝渕委員にお願いします。
両人は同意願います。それでは続いて議事に入ります。

議事内容

1. 学力の状況について

教育長 学力の状況を議題とします。

鈴木指導員 年度初めと終わりに全国学力テストを実施しています。資料をご覧ください。同一集団を経年で見てみると、全体的に厳しい状況です。

各研究主任へは、全教科平均以上を目指していますが厳しい。アクションプランも進めながら、学力を上げていく。

前田委員 研究主任会の対策などはどうなっていますか。

鈴木指導員 結果を踏まえ、要因分析、今後の授業改善を各校より出してもらい、つきあわせ、協議もしている。要因分析は、3校似かよっている。小学校の課題が、中学校へと・・・縦のラインで見ながら手を打っていくなければならない。

前田委員 今後対策等も見せていただき、出来ているかどうか確認していきたい。

鈴木指導員 既に、全学年で授業改善、科力など夏休みまでに前倒しでの実施を、校長先生が提案している。19日には学校関係者評価があり、授業助言もいただける予定。県小中学校課長も、個に応じた質と量が大事であると話されていた。

教育長 子供たちの、未来のために学力をつける努力をしていきます。

2. 学校訪問を終えて

教育長 学校訪問の感想等ありましたら、お願いします。

小野委員 先生が変わって、授業見てみて、目当て・集団で考え・振り返り・まとめを意識しながら、丁寧に教えている姿もみられた。しかし学年によっては、課題もあった。子どもの動きが遅い場面もあった。先進校では流れ、取り組みが早

い。

前田委員 特性のある子どもへの対応だが、自主性も大事だが子どもの言うとおりではだめな時もあるのではないかと感じた。

鈴木指導員 SSWも入って対応しています。

学校との関係作りも大切である。踏み込めない状況も・・・今は担任との関係も良好である。保護者には特性のあることへの理解が必要である。

溝渕委員 授業に入れない子もいますか

鈴木指導員 ほぼほぼ入っている。それほどひどくは無いが、集中していない児童もいる。

小野委員 ベテランの先生方は、翌頑張っていた印象である。新しい英語の先生の発音は素晴らしい。

前田委員 今後の英語の授業はどのようになりますか

鈴木指導員 今年から、小学校3年生も英語活動に入る。昨年まで、ALT主導でしていただが、今年県事業のコアエリアの指定も受け、学年担任がALTをうまく活用しながら、先生が授業を組み立てていくこととなる。

英語の歌やクイズで入りながら、楽しく入ることが重要である。先生の一生懸命さを見て、子どもも頑張っていくのではないか。

溝渕委員 小学校の先生は、全ての教科を受け持ち、本当に大変である。

3. その他

①平成30年度土長南国市町村教育委員会連合会第1回教育委員研修会の開催について

教育長 7月6日の研修会参加者の確認を行います。

各委員 参加します。

教育長 全員参加。13時10分にプラチナセンターを公用車で一緒に出発し、参加します。

②学校長期欠席の児童について

教育長より、長期欠席児童について、委員に説明を行う。

保護者にも説明してきたが、受け入れられない状況である。今後県教育委員会とも協議を行う。

③保育料事務の不適正な事務について

教育長より、平成27年度から平成29年度において、保育料の事務ミスが発覚しました。

金額はまだ調査中ですが、5,000千円を超えるものとなりそうです。今後議会や保護者に説明し、追加徴収を行ってまいります。申し訳ございませんでした。深くお詫びいたします。

各委員より、内容、再発防止について意見があり、事務局として対応することとなる。

教育長 その他、何かありませんか。無いようですので、以上をもって本日の教育委員会を閉会します。

次回の委員会は、7月6日9時00分からとします。

ご協力ありがとうございました。